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  Mainz, 17.11.2022 

 
Anfrage 1649/2022 zur Stadtratssitzung am 30.11.2022 
 
 

 

Turnhallen als Flüchtlingsunterkünfte 

 

Mainz nimmt derzeit eine Vielzahl von Flüchtlingen auf. Aufgrund der hohen Zahl greift die 
Stadt wieder vermehrt auf Turnhallen zur Unterbringung zurück, so dass diese wieder 
nicht den Vereinen und Schulen zur Verfügung stehen. 
 
 
Hierzu fragen wir die Stadt Mainz: 
 

1. Wie viele Turn- und Sporthallen sind derzeit mit Flüchtlingen belegt bzw. hierfür 
vorgehalten? 

2. Wie verteilen sich die belegten und vorgehaltenen Hallen auf die Mainzer Stadttei-
le? 

3. Welche Alternativen werden den Vereinen und Schulen zur Nutzung angeboten? 
4. Rechnet die Stadt damit, weitere Hallen nutzen zu müssen? 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Lothar Mehlhose       F. d. R. Benjamin Steiner  

AfD-Fraktionsvorsitzender           Fraktionsassistent 


